



Instrucciones para votar en las elecciones de funcionarios del partido demócrata y directores regionales de 2023

En la Convención Estatal de Reorganización de mayo de 2023, los delegados votarán para elegir un nuevo(a) Secretario(a) y Contralor(a) de CADEM (actualmente la Secretaria es un nombramiento provisional y la posición de Contralor está vacante) y también se elegirán a los Directores Regionales por un período de dos (2) años en la NUEVA redistribución de Regiones CADEM. Enlace debajo.

<https://cadem.org/wp-content/uploads/2022/09/Final-Draft-Map.pdf>

¿Quién puede votar?

Solo los delegados acreditados o sus proxies serán elegibles para votar en esta elección.

¿Cómo me convierto en delegado acreditado?

Para ser un Delegado Acreditado, el delegado debe pagar su cuota de delegado y el registro de la convención, y recoger su credencial en la convención.

La sala de acreditación y registro será Hall B en el Centro de Convenciones de Los Ángeles (LACC). La sala de acreditación y registro estará abierta el viernes 26 de mayo de 3:00pm hasta las 8:30pm y el sábado 27 de mayo de 9:00am a 1:00pm.

Si no pagó sus cuotas y su registro en línea antes del 1 de mayo, aún puede registrarse en persona y pagar sus cuotas de DSCC de 2023 y el registro de la Convención de mayo del 2023.

Un delegado DEBE recoger su credencial durante esos períodos de tiempo para ser elegible para participar en la Elección de funcionarios del partido demócrata y Director Regional.

¿Qué es un proxy?

Un proxy o apoderado es alguien que asistirá a la convención en lugar de un delegado. Para que un proxy pueda recoger las credenciales de un delegado, se deberán haber pagado la cuota y la registración del delegado, y se deberá enviar o entregar un formulario de poder. Utilice este enlace para encontrar el formulario de registro de proxy.

<https://fs3.formsite.com/CADEM2011/yo7feou491/index>

El proxy deberá recoger la credencial del delegado en la sala de acreditación y registro, que estará abierta el viernes 26 de mayo de 3:00pm a 8:30pm y el sábado 27 de mayo de 9:00am hasta la 1:00pm.

¿Cómo voto en las Elecciones de funcionarios del partido demócrata y Directores Regionales?

Todas las votaciones se realizarán en un portal de votación administrado por el Equipo Electoral de CADEM Merriman River Group (MRG). Se puede acceder al portal de votación desde cualquier teléfono inteligente o tableta, y cualquier computadora con acceso al wifi.

Habrán dos formas de votar en las Elecciones de funcionarios del partido demócrata y Directores Regionales.

La primera manera es que habrá votación en línea, similar a cómo se realizó la votación para las elecciones de oficiales de 2021 y la votación de respaldo de 2022 en las últimas dos convenciones.

La segunda es que habrá votación en persona, para los que no tengan un dispositivo inteligente y necesiten usar una tableta provista por el Partido.

La votación se realizará electrónicamente y será administrada por el equipo [Merriman River Group](#).

¿Cómo funcionará la votación en línea?

Todas las votaciones se realizarán en un portal de votación administrado por Merriman River Group. Los votantes deberán ingresar su número de identificación de DSCC (que estará en su credencial) y un Número de Identificación Personal (PIN) de 4 dígitos para ingresar al portal. El PIN de 4 dígitos se enviará por correo electrónico a los votantes a las 5pm.

Todos los votantes recibirán 2-3 correos electrónicos de CADEM.

- A las 4pm, se enviará un correo electrónico a los delegados con una hora de advertencia de que la votación comenzará a las 5:00pm.
- A las 5pm, se enviará un correo electrónico a todos los delegados con un enlace al portal de votación y un código PIN único de 4 dígitos.
- A las 6pm, se enviará otro correo electrónico a todos los delegados que aún no han votado para recordarles que tienen 1 hora para emitir su voto.

Solo se enviará un correo electrónico a los delegados que tengan una dirección de correo

electrónico registrada con el partido. Si un delegado no tiene un correo electrónico registrado, deberá agregar uno cuando recoja su credencial.

¿Cómo funcionará la votación en persona?

Habrará una sala de votación para los delegados que no puedan votar con sus propios dispositivos o que no tengan una dirección de correo electrónico registrada con el partido.

La votación será en el Gold Ballroom 1, en el JW Marriott. Cuando llegue al Gold Ballroom, los delegados ingresarán a la fila para recibir ayuda.

Los delegados que tengan su PIN y solo necesiten un dispositivo serán enviados directamente a una tableta cuando esté disponible.

Los delegados que necesiten su PIN trabajarán con un miembro de MRG para recuperar su PIN. Para que un delegado reciba su PIN, debe mostrar su número de identificación de DSCC en su credencial. Luego de presentar su credencial, se le entregará al delegado una ficha con su PIN de 4 dígitos. No se aceptarán formas alternativas de identificación o verificación para recibir un PIN. Una vez que un delegado haya recibido su PIN, se le enviará directamente a una tableta cuando esté disponible.

¿Qué pasa si necesito actualizar la dirección de correo electrónico a la que va la boleta?

Cuando un Delegado o su proxy recoja su credencial, tendrá la oportunidad de actualizar su correo electrónico de votación en la mesa para Credenciales/ Proxies. Llegando a la mesa, el Delegado deberá mostrar su credencial al voluntario, quien ingresará la información de la credencial a la forma de cambio de correo electrónico del delegado. Una vez que la información de la credencial se haya ingresado con éxito, el voluntario confirmará la información de la credencial del delegado con el delegado y le dará al delegado la oportunidad de subir su propia dirección de correo electrónico en el formulario de cambio. El correo electrónico que ingrese el Delegado será donde se enviará la boleta. El correo electrónico que ingresaron recibirá un correo electrónico de confirmación del formulario de cambio.

Los Delegados/ proxies sólo podrán actualizar su correo electrónico en la sala de acreditación y registro, que estará abierta el viernes 26 de mayo de 3:00pm a 8:30pm y el sábado 27 de mayo de 9:00am a 1:00pm.

¿Cuándo sucede la votación?

La votación será el sábado 27 de mayo, a partir de las 5:00pm y finalizará a las 7:00pm en el Gold Ballroom, en el JW Marriott y accesible desde su dispositivo inteligente.